

GOUESNOU

Ambiance cabaret. Le boeuf des big bands à Queffélec

8 avril 2010

Lundi après-midi, le centre Henri-Queffélec s'est transformé en cabaret des années folles grâce au big band du comité d'animation qui recevait une formation londonienne similaire, le Jack Daniel's big band. Devant une salle comble, aménagée



façon cabaret, le big band local n'a pas laissé les Anglais tirer les premiers. Il a mis le public d'amateurs en appétit et a chauffé la salle par une prestation à la hauteur de sa réputation naissante.

Peu de big bands en Bretagne

Henri Eynard, qui dirige cette formation, a rappelé, en passant la main à ses amis londoniens, qu'il y avait assez peu de big bands en Bretagne. Celui de Gouesnou, amateur, a été créé il y a trois ans et le plus proche voisin est celui de Lorient, quasi professionnel. Il reste encore, pour quelque temps, celui de la Musique des équipages de la Flotte de Brest, qui va disparaître bientôt. «C'est une chance de pouvoir recevoir le Jack Daniel's qui, fort de ses 17 ans d'existence, affiche une prestation digne des meilleurs», a-t-il rajouté. Les Anglais ont assuré une deuxième partie forcément teintée de jazz, qui a

enchanté les quelque 200 personnes assises face à la scène.

Un boeuf final

Et, pour finir, les trois dernières pièces ont été jouées par les 45 musiciens des deux formations, qui étaient regroupées, pour leur plus grand plaisir et pour la plus grande satisfaction du public, conquis.

© Copyright Le Télégramme 2009